



8 de abril de 2021

JUSTICIA

Alonso Ancira apuesta a que prescriba cargo en su contra

El juzgado octavo de distrito en materia penal [admitió analizar la demanda](#) de amparo que promovió Alonso Ancira —ex socio mayoritario de AHMSA—, con el que busca que el juez de control del **Centro de Justicia Penal** del Reclusorio Norte declare prescrita la acusación en su contra por el caso Agronitrogenados. Mientras esto pasa, la defensa del empresario sigue negociando con la Fiscalía General de la República el acuerdo reparatorio, que inicialmente se fijó en 219 millones de dólares a pagar en cuatro años.

DERECHOS HUMANOS

ONG alerta por alto grado de militarización en México

Amnistía Internacional, en su informe 2020/2021 sobre la situación de los derechos en el mundo, expresó su preocupación por las desapariciones forzadas, la violencia contra mujeres, el trato a migrantes y [los ataques contra representantes de los medios](#). La ONG destacó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador **ha desplegado más efectivos militares** como parte de su estrategia de seguridad pública que las administraciones de Peña Nieto y Calderón.

SEGURIDAD PÚBLICA

Buscaba Alcaldía en NL, lo detienen con droga y armas

El martes pasado, en operativo conjunto de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Policía Federal Ministerial, [fue detenido el candidato de Movimiento Ciudadano](#) a la alcaldía de Salinas Victoria, Raúl Cantú, en un domicilio en la colonia Salinas Victoria. Al político se le aseguró droga, armas largas, 80 cartuchos útiles, joyería y efectivo. Para evitar su detención **Cantú de la Garza ofreció dinero**, por lo que se le imputa además el delito de cohecho.

NACIONAL



Se pintan canas en cabello y cejas para recibir vacuna, ahora están presos

Un par de treintañeros, Alberto Nieva Gómez y Rubén Morales Zerecero, [se caracterizaron como personas](#) mayores de 60 años y presentaron actas de nacimiento falsas para recibir la **vacuna anti COVID**. Ambos sujetos se presentaron hasta el Centro de Estudios Superiores en Ciencias de la Salud con careta, cubrebocas y usaban la gorra de sus chamarras para impedir ser reconocidos.

La pena. Un juez determinó que los ahora imputados deberán permanecer en prisión preventiva justificada por el delito de **usurpación de identidad** y falsificación de documentos y fijó el plazo de un mes para el cierre de la investigación complementaria.

INTERNACIONAL

Isis ataca Siria y secuestra 19 entre policías y civiles

La agencia oficial de noticias Sana acusó al grupo extremista del secuestro de ocho oficiales de la policía y 11 civiles de la **aldea de Al Saan**. Según el director del Observatorio Sirio de Derechos Humanos, Abdel Rahmane, hay más de 40 desaparecidos. En contraparte, una fuente militar [indicó a EFE que el grupo terrorista](#) liberó a 54 recolectores de trufas, pero todavía retenía a otros seis.

DEPORTES



Arte y contundencia le dan victoria al Paris Saint Germain

Los protagonistas de la pasada final de la Champions League: Bayern Munich y PSG, nos regalaron el que hasta ahora ha sido el mejor juego del torneo. [Si bien los alemanes](#) dieron un gran partido y con mucho esfuerzo igualaron a dos en el segundo tiempo, la letalidad de Mbappé, las finezas de Neymar **y la solidez de Navas** actuaron en contra de los germanos que terminaron por caer 3-2.

CULTURA

Denuncian tiranía del hombre más temido de Hollywood

Inmersos en el escrupuloso examen de las dinámicas de poder en Hollywood, varios trabajadores señalan a Scott Rudin de generar una cultura de trabajo tóxica y violenta. [Según The Hollywood Reporter](#), el productor de películas como ‘The Social Network’, ‘No Country for Old Men’ y ‘The Truman Show’ rompió un ordenador al golpearlo contra un asistente que no pudo reservarle un asiento en vuelo completo. En 2005 **el propio Rudin presumió haber hecho dimitir a 119 asistentes**. Los proyectos del neoyorquino suman 151 nominaciones a los Óscar, con 23 victorias.

